
Gibt es ein Essen ohne Fleisch, das Du gerne isst? Welches?

Die Klima-Bolognese
Schau Dir den Stop-Motion-Film an. Beantworte dann die Fragen.

Im Video will Bilal kein Fleisch mehr essen. Warum nicht?

Wie wird Fleisch eigentlich hergestellt? Bringe die Punkte in die richtige
Reihenfolge. Schreibe dafür die Zahlen 1-4 in die Kästchen.

Damit die Kühe etwas zu Fressen haben, wird sehr viel Soja angebaut.
Dafür werden große Flächen Regenwald abgeholzt, z.B. in Brasilien.

Die Kühe leben etwa 3 Jahre. Dabei fressen sie viel Soja. Ihre Pupse
enthalten Methan, das ist ein Treibhausgas. Es verstärkt den Klimawandel.

Wenn die Tiere groß sind, werden sie geschlachtet. Das Fleisch wird in
Plastik verpackt.

Große LKWs fahren das Fleisch zum Supermarkt. Da kannst Du es kaufen.


